



Financé par  
l'Union européenne



### Semaine Erasmus+ mars 2023 - Gosselies - "Vivre ensemble, un jeu de construction"

Du 5/3 au 12/3, l'école a accueilli nos partenaires Erasmus+. Ce fut l'occasion pour nos élèves impliqués dans ce projet d'accueillir au sein de leur famille, des élèves lituaniens, italiens ou français.

La semaine avait pour thème la diversité culturelle. Dès leur arrivée, certains y ont tout de suite été immergés en participant avec leur famille d'accueil au carnaval des alentours.

Le lundi, après les mots d'accueil par la direction et l'équipe organisatrice, le programme de la journée se mit en place :

- Vidéo de la rencontre en Lituanie réalisé par les élèves belges
- Présentation du résultat du questionnaire (évaluation) fait en fin de rencontre en Lituanie
- Présentation de 10 points clés en Belgique
- Présentation des travaux des élèves italiens, lituaniens, français et belges sur leurs différences culturelles (arts, littérature, musique, cinéma,..)
- Activités « brise-glaces »
- Buffet européen
- Bowling

Les élèves sont retournés en famille en fin de journée.

Mardi, nous sommes partis à la découverte de Bruges et de son histoire grâce à la visite de l'Historium. Le chocolat n'a maintenant plus de secret pour nos amis après le passage à Choco-story.

Mercredi, nous sommes partis à Bruxelles sous la neige. Au Parlemantarium, les élèves ont participé à un jeu de rôles pendant que les professeurs y faisaient la visite. L'après-midi, nous nous sommes promenés dans Bruxelles.

Retour à l'école le jeudi, pour l'activité qui va permettre à tous de découvrir notre gastronomie.

Par équipes mixtes, les élèves ont reçu une feuille d'ingrédients. Ils doivent découvrir la recette à préparer et ensuite chercher sur internet les étapes de la réalisation. Ensuite, ils consacreront leur matinée à cuisiner.

L'après-midi, pendant la réunion des professeurs, les élèves belges prirent en charge le groupe des étudiants afin de réaliser des petits jeux.

Le soir, nous avons réuni les familles d'accueil, les professeurs, les élèves et la direction pour partager un moment convivial et déguster les préparations réalisées par les parents et celles des élèves.

Le vendredi, nous nous sommes rendus à Blégny. L'occasion de descendre dans une mine et d'en parcourir son histoire.

La journée s'est terminée à l'école par la remise des diplômes, un repas convivial et une petite soirée animée par nos jeunes

Le weekend, les élèves ont été pris en charge par nos familles. Les Français sont repartis le samedi soir et nos autres partenaires le dimanche.

Ce fut une semaine bien chargée mais combien enrichissante pour nos élèves et leurs familles. Nous pouvons les remercier pour l'accueil, pour leur investissement et leur implication dans ce projet.

Rendez-vous en septembre à Chieti.





